
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

 

 

 
 
※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 
ビーバー隊ニュース 
◇２月２日は上野動物園見学の予定でしたが寒波と雨のため急遽八ヶ
崎市民センターでの活動になりました。1 月に凧上げ大会を行いました
が購入した凧だったので今回は自作の凧を工作で作りました。ビニー
ル袋とストローで出来る便利な凧です。出来上がった凧には自由に絵
を描いて完成させ、全員見事に良く揚がる凧を作る事ができました。 
◇２月２３日はお待ちかねの鎌ケ谷キャンプ場で親子野外料理と森遊
びでした。久しぶりの森は風が強く少し寒かったですが、保護者の皆さ
んに薪割と炊事をお願いし、美味しいカレーを作りました。ビーバース
カウトは小枝集めと調理のお手伝いをしました。 
初めにビーバーカレーのお店作りをし、段ボールと竹材でお店の看板
を作りました。カレーのお値段は 10 円と今年はずいぶん安い値段でし
た。お腹いっぱいカレーを食べた後は、さっそく森での遊びです。スラ
ックライン渡りやブルーシートハンモック、小型テントも用意しても
らい、テント体験もしました。そしておやつはマシュマロ焼き、これは
ビーバースカウトたちの大好物です。楽しい森の集会になりました。 
◇3 月はハイキングに動物園見学が予定されています。春も近づいて来
てビーバー隊は元気に遊びます。（酒井） 
 
 
 
 
 
 
 
 

カブ隊ニュース 
◇２月９日は八ケ崎市民センターにて組集会を行いました。１５日に
開かれるかわかぜ地区のウッドカーレース大会に向けて、スカウトそ
れぞれが作ってきた木製の車体を最終調整してから車軸を取り付けて
自分のオリジナルウッドカーを完成させました。「走行距離」部門で上
位を狙うスカウトは仮の発射台で試走させた結果をみて、まっすぐ遠
くまで走るように改良を加えていました。また「見た目が勝負！」部門
に向けて車体の色や形こだわって「ウーパールーパー」「ペンギン」「４
輪オートバイ？」など独特のウッドカーに仕上げるスカウトがいたり
と様々な工夫が見られました。 
◇２月１５日は柏市中央公民館にて隊集会を行いました。かわかぜ地
区ウッドカーレースの本番です。受付で参加したい各部門にエントリ
ーしてから車検を済ませ、組⾧会議で走行部門のルールを確認。最終調
整したうえで、大会に臨みました！テーマソング「小さい紳士」も先月
から事前練習の成果もあり元気な声で歌えました。走行距離部門では
自団スカウトだけでなく他団スカウトの走行結果にも一喜一憂して盛
り上がっていました。見た目が勝負！部門では当日写真を撮影し、後日
各隊指導者の投票により結果が決まります。みんな、よくがんばった
ね！（相澤） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

ボーイ隊ニュース 
◇２月のボーイ隊は、中学生が定期テスト準備期間や受験のため活動
は少なめです。 
◇２月１日は堀越スカウトと２級進級に向けて計測とロープワークを
練習しました。ロープワークはバッチリだね！ 
◇２月２２日は栃木県の「ハンターマウンテン塩原」にスキーに行きま
した。日帰りバスツアーに申し込んで、朝早く松戸を出発しました。高
校受験を終えた髙橋スカウト、矢吹スカウトも参加して久々にボーイ
隊全員揃いました。人気のあるスキー場なのでリフトやロッジは多く
のスキーヤー、スノーボーダーたちで大混雑していいました。そのため
滑る時間がやや少なくなってしまいましたが、冬山を満喫できました。 
みんな楽しかったようで、またスキーに行きたい！と言っていました。
来年もできるといいね！（小島） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ベンチャー隊ニュース 
◇２月９日に隊会議を開催し、３月の活動予定を話し合いました。次は
３月９日に zoom での隊会議を予定しています。その会議にて、3 月後
半で計画している BBQ の話し合いをします。また、4 月以降の活動も
話し合います。 
◇３月２０日（春分の日）には、高橋 VS がスカウト活動発表会に参加
予定となっています。松戸８団ベンチャー隊、がんばろう！（鈴木） 

ローバー隊ニュース 
◇２月１５日に開催された松戸８団新年会へ、小島ローバーが参加し
ました。普段団をサポートいただいている方々との交流も成人ローバ
ーならではの機会となりました。 
◇２月２２日のボーイ隊スキーにも小島ローバーが運営支援に参加し
てくれました。他隊活動への支援もローバーが取り組む活動の一つと
なっています。（高橋） 

団関係ニュース 
◇２月８日に団会議・団委員会（合同）を開催。 

☆活動報告・予定が承認されました。 
◇２月１５日育成会主催の「新年会」がスカウトクラブの丸山幹事⾧
が経営されている「膳〇」にて開催されました。隊指導者・団委員・
育成会員・スカウトクラブから２０数名が参加して頂き、楽しいひと
時を過ごして頂けた事と思います。懐かしい顔も見られ、皆さん昔話
にも花が咲いた事と思います。今回は新たにスカウトクラブ会員に加
入頂きました「渡辺博道さん」もご参加頂き、スカウト達の応援を沢
山の方達に頂いている事を心より感謝申し上げます。来年も開催でき
るよう１年間頑張りましょう‼（野村） 

育成会ニュース 
◇寒さと温かさが入り混じる毎日です。新生活に向けて忙しい毎日か
と思いますが、体調に気をつけてお過ごしください。（育成会 秋山） 
◇三寒四温とは言いますが、今年は温度差がキツイですね。体調管理
に気をつけていきましょう。もうすぐ桜が咲きます。ワクワクしますね
（スカウトクラブ 丸山） 
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育成会から クリーンデーのお知らせ 
日時：４月１２日（土）午前９時開始 
場所：中和倉公園 
ご奉仕いただける方は、当日直接公園にお越しください。 


